

Hitzewelle zwingt das Kernkraftwerk in Grohnde zur Drosselung der Leistung

Geschrieben von: Lorenz

Mittwoch, den 01. August 2018 um 20:36 Uhr

Wegen der gestiegenen Wassertemperatur in der Weser

Hitzewelle zwingt das Kernkraftwerk in Grohnde zur Drosselung der Leistung

Mittwoch 1. August 2018 - Grohnde (wbn). Backofen Deutschland. Die Hitze zwingt jetzt auch die Betreiber von Kernkraftwerken die Leistungen der AKW herunterzufahren.

Der Grund: Die Wassertemperaturen in den Flüssen sind erheblich gestiegen und die Atomkraftwerke dürfen den Flüssen kein Kühlwasser mehr entnehmen.

Fortsetzung von Seite 1

Einem ZDF-Bericht zufolge hat auch das Kernkraftwerk Grohnde an der Weser in Emmerthal die Leistung gedrosselt. Ebenso wie das AKW in Lingen. In Grohnde werden jetzt bis zu 120 Megawatt weniger Strom erzeugt.